

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

21 DE SEPT., 2023

Los tribunales de Delaware realizarán un segundo evento “Safe Surrender” el 3 de noviembre de 2023 en el tribunal del condado de Kent en Dover

El evento, que es similar al realizado en mayo, está designado para que las personas con órdenes de arresto tengan un lugar “seguro” donde resolver sus asuntos pendientes con una consideración favorable

El sistema judicial de Delaware realizará su segundo evento “Safe Surrender” del 2023 el viernes 3 de noviembre de 2023, de 9 a.m a 7 p.m., en el Tribunal del Condado de Kent en Dover para que las personas con órdenes de arresto (de un tribunal o de la policía) tengan la oportunidad de eliminarlas en un evento de un día entero con la asistencia de todo el sistema de justicia.

El 12 de mayo de este mismo año, el sistema judicial de Delaware realizó un evento “Safe Surrender” en Wilmington donde asistieron 449 personas para limpiar sus expedientes y se eliminaron unas 575 órdenes de arresto.

“Nuestro evento de mayo en Wilmington tuvo mucho éxito, de forma tal que pensamos que valdría la pena realizarlo otra vez, pero esta vez en el condado de Kent,” dijo Alan Davis, Primer Magistrado del Juzgado de Paz. “Aunque este evento se realizará en el condado de Kent para que sea más conveniente para las personas de la zona de Dover, no es solamente para los residentes del condado de Kent. Cualquier persona que tenga una orden de arresto pendiente (de un tribunal o de la policía) puede asistir y recibir una consideración especial. Como dije en mayo, y lo reitero ahora, estos eventos le dan a la gente la oportunidad de recuperar una parte de sus vidas y poder dejar de mirar por encima de su hombro. Los jueces no buscan imponer un castigo. Buscan soluciones, y este tipo de eventos nos da la oportunidad de dejar esto en claro.”

Más de media docena de jueces y salas de tribunal del condado de Kent estarán dedicados a este evento. Habrá defensores públicos, fiscales, agentes de policía y de libertad condicional disponibles para ayudar a las personas a resolver rápida y eficientemente cualquier incomparecencia, falta de pago – incluyendo la manutención infantil – u otras órdenes de arresto pendientes.

Los jueces le darán una consideración especial a aquellos que se entreguen voluntariamente para limpiar sus nombres. Este no es un programa de amnistía, pero esperamos que la gran mayoría de los que participen se vayan habiendo eliminado sus órdenes de arresto. Por ejemplo, todos aquellos que tienen órdenes de arresto por no pagar van a ser dirigidos al centro de pagos para saldar la deuda o establecer un plan de pagos para eliminar la orden de arresto. Y aquellos buscados por incomparecencia tendrán que comparecer delante de un juez y, en muchos casos, se irán del tribunal con una nueva fecha y hora cuando volver. Pero los casos serán evaluados individualmente, y si una persona tiene una orden de arresto por un delito mayor de violencia, como homicidio, es posible que se los detenga. Sin embargo, incluso en un caso como este, este

evento le da a la persona la oportunidad de abordar su caso en un ambiente de colaboración, no sólo con los tribunales, pero también con todo el sistema de justicia.

“Quiero elogiar al sistema judicial de Delaware por realizar este tipo de eventos donde nuestros vecinos pueden recibir una segunda oportunidad para resolver sus asuntos legales, limpiar sus expedientes, y seguir adelante con sus vidas,” dijo el Sen. Trey Paradee, D-Dover. “También quiero agradecer a mi colega el Senador Darius Brown por desempeñar un papel clave en volver a realizar estos eventos safe surrender después de una pausa de casi 15 años. Este tipo de colaboración entre el poder legislativo y judicial de Delaware para mejorar nuestras comunidades es exactamente de lo que tendríamos que hacer aún más, y estoy encantado de que traigamos este evento al condado de Kent.”

Como parte de este evento, habrá varios proveedores de servicios, incluyendo organizaciones cívicas locales, iglesias, y agencias estatales, para asistir a los participantes que tendrán mesas en el parque adyacente al tribunal.

A las personas que participen se les permitirá traer consigo un amigo que los acompañe durante el proceso, pero debido al volumen de gente que se espera, y por asuntos de seguridad, el número de acompañantes que pueden entrar al tribunal estará limitado a una sola persona.

Para obtener más información por favor visite el sitio web de Safe Surrender del sistema judicial.